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日付：６月２８日（水）

通告１ 質問者：泰山 祐一 議員

１．ふるさと納税について【町長】

（１）令和２年から令和４年のふるさと納税の目標達成率について。

（２）ふるさと納税業務の委託先を見直すご意向があるか。

２．汚水処理問題について【町長】

（１）直近の瀬戸内町の汚水処理人口普及率について。

（２）汚水処理人口普及率が低いことにより、河川や海などへどのような影響

が及んでいる可能性があるのか。

（３）汚水処理人口普及率を加速化させる対策について。

３．人口対策について【町長】

（１）公約である「人口一万人復活」の目標達成の期日設定をしない理由について

（２）鹿児島県大崎町で実施している「民間賃貸及び立地企業の従業員宿舎を建設する

方への補助制度」を参考に新たな不動産投資を促進する補助制度を新設するご意

向があるのか。

４．学校について【教育長】

（１）瀬戸内町本島側の町立中学校の統合を行った場合、生徒視点に立った主なメリッ

トとデメリットについて。

（２）古仁屋小・中学校を小中一貫校とする場合の主なメリットとデメリットについて。

（３）令和４年３月に文科省が「新しい時代の学びを実現する学校施設の在り方につい

て」公表していますが、瀬戸内町側の所見について。

５．子ども預かりについて【町長・教育長】

（１）瀬戸内町が抱える子ども預かりに関しての主な課題と対策について。

通告２ 質問者：柳谷 昌臣 議員

１．子育て環境の充実について【町長】

（１）こども家庭庁創設に伴う本町の体制作りについて伺います。

（２）放課後・長期休暇の際の預かり保育（学童）の対策について伺います。

２．集落支援について【町長】

（１）コミュニティ職員の各集落に対する役割を伺います。

（２）今後、いろんな事案が各集落単体では出来なくなってくると予想されます。

近隣集落同士の協力体制作りが重要になると思いますが、どうお考えか伺

います。

３．行政サービス・職員の資質について【町長】

（１）総合案内コーナーを町民生活課に設置出来ないのか伺います。

（２）職員の喫煙マナー（喫煙所・通勤時）の指導について伺います。



（３）休職中の職員・早期退職の職員が増加傾向にありますが、見解と対策について

伺います。

４．せとうち創生マニフェストについて【町長】

（１）３期目に新たに加えた項目の目的と今後の取り組みについて伺います。

通告３ 質問者：永井 しずの 議員

１．市街地の公園の環境について【町長】

（１）市街地の公園でトイレが無い所があるが、今後の計画を伺います。
２．出生率を上げる環境づくりについて【町長】

（１）町として出生率を上げるための施策を伺います。
３．役場職員の資質向上について【町長】

（１）行政の根幹である役場職員の働く環境づくりの施策を伺います。

４．にほんの里・加計呂麻留学について【教育長】

（１）募集条件は保護者などによく理解されていると思うか伺います。

通告４ 質問者：岡田 弘通 議員

１．３期目せとうち創生マニフェストについて【町長】

（１）ＤＸ推進について

現在の取り組み状況と今後の取り組みについて伺います。

（２）子育て支援の充実について

①子育て会議の活動状況について伺います。

②子ども・子育て支援事業計画（令和２年度～６年度）の取り組み状況と

基本目標１～４の４年度末の評価指標について伺います。

（３）農林水産業の振興について

①果樹・畜産の今後の対策について伺います。

②水産業の今後の対策について伺います。

③林業の今後の対策について伺います。

④Ｕターン者就労支援の現状と今後の取り組みについて伺います。

（４）危険家屋・空き家・空地・住宅への取り組みの体制強化と今後の対策につい

て伺います。

（５）集落の活性化について

①（イ）西古見観光拠点施設の管理運営について、集落への支援対策につい

て伺います。

（ロ）管理運営に向けての準備・検討委員会（仮称）等を設置する考えは

ないか伺います。

②（イ）コミュニティ職員に対する現在の支援状況について伺います。

（ロ）コミュニティ職員が積極的に活動できる環境づくりの方策は考えら



れないのか伺います。

日付：６月２９日（木）

通告５ 質問者：安 和弘 議員

１．町政について【町長】

（１）安心安全な飲料水の供給について

①先般、議会の「町民と語る会」で集落を巡回した際、古志集落において、長時間

にわたり、飲料水の「劣悪さ」の指摘がありました。

水は、人の命にかかわる大切なもの。この事を町は把握しているのか伺います。

通告６ 質問者：福田 鶴代 議員

１．子育てについて【町長】

（１）「子育て世代包括支援センター」業務についてお尋ねします。

（２）町民課母子係についての業務についてお尋ねします。

（３）第２期瀬戸内町子ども・子育て支援事業計画についての達成率を改めてお尋ねし

ます。

２．アンケート調査について【町長】

（１）町としてアンケートを実施した際、アンケートの集計後、回答者に対してどのよ

うな対応をしているか、お尋ねします。

３．加計呂麻振興について【町長】

（１）加計呂麻ターミナル事業についての進捗状況と今後新たに計画されている事業な

どあるかお尋ねします。

（２）町長が、加計呂麻ターミナルの中に加計呂麻支所を作るとインタビューで答えて

いましたが、役場職員も支所に常駐させるのかお尋ねします。

（３）鎮西地区にも支所を設けるご意向があるかお尋ねします。

４．男女共同参画について【町長】

（１）瀬戸内町が目指す男女共同参画についてお尋ねします。

（２）奄美市では、奄美市男女共同参画基本計画を策定していますが、瀬戸内町でも同

様の計画を策定するご意向があるか、お尋ねします。

（３）鹿児島県が実施している男女共同参画基礎講座には、瀬戸内町役場職員は男女何

人ずつ受講されていますか？お尋ねします。

５．町営定期船せとなみについて【町長】

（１）せとなみの新造船検討にあたり、アンケートや島民説明会などで主に町民からど

のような要望があったのか、その要望に対してどのような対応をされる予定なの

か、お尋ねします。



通告７ 質問者：池田 啓一 議員

１．町民の声から、今後の町づくりについて【町長】

（１）せとなみの新造船計画の現状は？また、運航日程がこれまでと違うとの声がある

がどうなってるか。

（２）天長丸は、来年の５月までと聞いてますが、その後の対策は考えているか。

（３）フェリーかけろまの船舶法定検査（ドック）期間が長いとの声があるが、この事

をどの様に考えているか。

２．現在計画中の事業について【町長】

（１）加計呂麻ターミナルについて

①現状と今後

②役割と業務内容

（２）加計呂麻キビ酢村について

①現状と今後

②この施設の運営方法

③この施設への想い

等についてお尋ねします。

通告８ 質問者：元井 直志 議員

１．医療費について【町長】

（１）１８才以下の医療費はどうしているか？

（２）窓口で払っている実態をどのように受け止めているか。

２．ゴミ処理について【町長】

（１）集落での清掃に対するゴミ処理はどう対応しているか？

（２）これからのゴミ処理対策

３．３期目の町長の所信について【町長】

（１）町長の姿勢を問う。

４．瀬戸内町のゼロカーボンの取り組みについて【町長】

（１）電気自動車の導入についてはどのように考えているか。

５．キビ酢村について【町長】

（１）進捗はどうか。

（２）基本となるサトウキビの生産についてはどうなのか？


